

Bachelet niega por tercera vez su candidatura y la oposición insiste en críticas por eventos

PRESIDENCIALES. *La UDI señaló que “cuando el Gobierno llama a reuniones de emergencia, es para ver cómo salen comunicacionalmente indemnes”.*

La ex Presidenta Michelle Bachelet afirmó ayer, por tercera vez, que “no voy a ser candidata”, al salir del acto por los 70 años del Consejo de Rectores de la Universidades Chilenas (CRUCH), donde también participó el Presidente Gabriel Boric. Esta es la cuarta aparición de la ex Alta Comisionada de Naciones Unidas (ONU) en el último tiempo, junto a candidatos al alcaldes y gobernadores del oficialismo, lo que es cuestionado por la oposición. Bachelet, además aparece en las encuestas como la favorita del oficialismo para las elecciones de noviembre del próximo año.

“Los partidos políticos son los que tienen que definir sus candidatos y los mecanismos para elegirlos. Cuando salga una candidata o candidato de nuestro sector, yo lo voy a apoyar”, destacó la ex Mandataria tras la ceremonia donde fue homenajeada por la contribución de sus gobiernos a la educación superior.

Bachelet a comienzos de agosto participó de una inauguración con la alcaldesa de Santiago, Iraci Hassler (PC), quien va por la reelección; luego del lanzamiento de un libro sobre gestión local, con candidatos a



VICTOR HUENANTE / AGENCIAUNO

EL PRESIDENTE BORIC JUNTÓ A LA EXPRESIDENTA BACHELET, AYER, EN UN ACTO DEL CONSEJO DE RECTORES.

alcaldes y gobernadores, sumado a la apertura de un servicio de atención primaria (SAR) en Maipú, comuna liderada por Tomás Vodanovic (FA).

La afirmación de la ex Presidenta se debió a que otras de las políticas del oficialismo que aparece en las encuestas como posible abanderada presidencial es la ministra del Interior, Carolina Tohá (PPD), quien el

fin de semana dijo a El Mercurio que “la centroizquierda debe llegar con alternativas competitivas a la elección presidencial y ojalá las definiciones se terminen tomando con algún sistema de primarias amplio, que nos ayude a construir unidad. Es fundamental que el Socialismo Democrático presente una alternativa conjunta”.

Ayer, el presidente del PPD, senador Jaime Quintana, dijo en Radio Infinita que “Tohá reúne muy bien los requisitos que son esenciales para pensar en la presidencial”.

El legislador destacó que

actualmente “ella no está de candidata, no hace el más mínimo esfuerzo porque su tarea está en un tema tan complejo como la seguridad”, y “su nombre aparece (en los sondeos) de manera natural por sus capacidades, su trayectoria política es muy conveniente para el Chile de hoy”.

El senador Ricardo Lagos Weber (PPD) sostuvo en Radio Pauta que la ministra “le está plantando rostro a la delincuencia, no se borra de ninguna actividad, no evade ninguna pregunta, va donde está la crisis”.